

Ordner 4.3: Backofen in der unmittelbaren Nachbarschaft



Backofen-Gebäude von der Eingangsseite her betrachtet



Der Backofen auf der Beschickseite mit Kamin und Beschick-Gerät.

Ein Dank an die Besitzerin. Die alte Damen hat uns ihren „Einschießer“, diese Holzschaufel auf der rechten unteren Seite, und der Aschekratzer, rechts neben dem Tor, überlassen - gegen das erste in unserem Ofen gebackene „petit pain“.

Ordner 4.3: Backofen in der unmittelbaren Nachbarschaft



Die Ofentüre ist nur vorgestellt. Das eigentliche Ofen-Tor hat eine parabelähnliche Form aus größeren Steinen.

Der Durchmesser des Ofens beträgt immerhin 2 m, die Höhe 1 m und die Länge etwa 2,2 m .

Die letzte Feuerung erfolgte gegen Ende des WWII-Krieges: Kuchen seien darin gebacken worden zur Hochzeit der Tochter.



Eine sehr schöne Formation des Ofen-Gewölbes und der Schmiege in Tor-Nähe.

[Zurück zur Startseite](#)